

東日本大震災から学んだこと

4組 陳 郁惠

2011年3月11日、その日の私はまだ中学生で、いつもと変わらず学校に通って、平穎生の生活を送っていました。しかし、平穎な日々に訪れたのはとても悲しいでござりでした。放課後、家に帰った私はテレビから流れるニュースを見て、言葉一つ出ないほど驚きました。流れている映像は一面に広がっていた烟や、港にとまっているたくさんの大きな船や、立ち並んでしている家などがわずか数十秒の間に全部激しい波に飲み込まれていく様子でした。何という恐ろしい映像だらう、これは新しい映画の予告だろかと、私は自分の中に聞いましたが、ニュースのタイトルがこの疑問に答えをくれました。これは本当にこの現実世界で起こっていたことでした。その後、毎日ニュースで流れているのはほんと震災後の映像でした。見れば見るほど

心がズンズンと痛みを感じました。私にとつて、日本は私の第二の故郷のような国で、その國の人たちが苦しめられているのを見たら、もつと悲しい気持ちになりました。あの時、私はとにかく何とかしました、少しでもいいから被災者たちに役に立つことができないと思いました。でもまだ学生の私が、唯一できることとは募金でした。お小遣いのお金で、クラスマートや先生と一緒に寄付をしました。大金じゅあいませんが、私たちの土やがな気持ちが被災者の方々の力になつたらしいなと思いました。あれから一ヶ月後、東北地方に起きたこの悲劇は「東日本大震災」と名付けられました。

こんな悲劇は誰も望んでいなかつた。多くの人には家を失つただけではなく、大切な家族、友人をも奪われました。そして地震のせいで津波と原発事故が起つて、放射性物質による人間の体への影響や、土壤汚染など色んな厳しい問題がありました。もちろん、被災者

たちの心を癒やすことも重要です。そのために、たくさんの人々が日本全国から集まり、ボランティア活動をしました。ある人は避難所に住んでいた人に食糧や日用品を配り、ある人は子弟やお年寄りの話を相手になりました。そんな中で私がニュースで見たのは、被災者たちが静かに一列に並んで、物資を受け取ることころでした。この状況なら、少くは早く食べ物とが水をもらうために後先もがまわず、秩序を乱す人が出てくるものですが、その人たちはただ自分が必要な物を受け取って、余計な言葉や動きは全然ありませんでした。こんな厳しい状況の中で、秩序を守り続けることはどんなに難しいでしょう。日本人のこんな姿を見て私は思わず尊敬の念を覚えました。人々がお互い助け合って、支え合っていることは本当に素晴らしいことです。もう一つ私を感動させたのは、ある学生が卒業式で述べた答辞です。その学生の学校の卒業式はもともと震災の次の日に行われる

予定だったんですが、震災のせいで仕方なく延期させていたのです。その答辭の中で、最も私の心を搖さうとしたのは「苦境にあっても天を恨まず、運命に耐え、助け合って生きていいくことが、これから私たちの使命です」という言葉でした。こんな素晴らしい言葉を書いたのが中学生な人で全然思えませんでした。特に自分が悲劇にあった後、運命を嘆いたり、希望を諦めたりすることなく、胸を張って明日への道を歩き続けることは、誰でも簡単にできることはありません。

この東日本大震災を通じて、私は人間の命の強さを知りました。それに、自分の弱さにも気づきました。昔の私は、困難にあつた時はいつも消極的な考え方を持っていた「何で私だけ運が悪いの。」と思つていました。しかし、家族と居場所を全部失った人々たちの痛み、苦しさと比べたら、私の悩みは何でもないものでした。どうでモいしことで悩んでいる自分が情けないと思えました。人間は生きて

(いろ限り)、できないことは何一つない。この  
先の道は、まだ色んな解決しなければならない  
問題題がたくさんあるがもしされせんが、明  
けない夜はありません。そして、自分が一人  
じゃなさいことを忘れないで、希望を持って明  
日を迎えましょう。